

CLUBES

El RCD Espanyol asciende a José María Durán y lo nombra consejero delegado

El directivo, fichado del Getafe FC a finales de 2019 como director general, ha sido promocionado como parte del proceso de reestructuración interna del club.

Palco23
21 jul 2020 - 17:24



El RCD Espanyol continúa con su profundo proceso de reestructuración interna. José María Durán ha sido promocionado como consejero delegado de la entidad tras reincorporarse a la entidad blanquiazul a finales de 2019 como director general. Asimismo, Wang Hongyuan ha sido nombrado vicepresidente tras la salida de Carlos García Pont.

Estos no han sido los únicos cambios que ha presentado el Espanyol tras su descenso a segunda división. El exjugador Rafa Marañón se ha incorporado al equipo directivo en calidad de consejero mientras que Liu Shenghua ha sustituido a Lirong Wang como consejera en el máximo órgano ejecutivo. Ambos ejercen también como consejeros de Rastar Group, propietario del club.

El Espanyol, que contó con el noveno presupuesto más alto de esta temporada, con 86,3 millones de euros, contará con un fondo de 30 millones de euros tras el descenso

PALCO23

. Su negocio ordinario ha pasado de 40,6 millones a 80,1 millones de euros en cinco temporadas, en gran medida gracias al negocio audiovisual, que en Segunda División se reducirá de forma considerable.